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今朝方の大雨から例会に来る時には嘘のような晴天になり気温も上がり春の訪れを感じ

ます。 

魚にも春を告げる魚がありまして北海道ではニシン、三陸ではサクラマス、関東ではカツ

ヲ、関西では小女子、北陸ではホタルイカと言った具合で全国各地にその地域の魚が有り

ます。 

ホタルイカと言えば富山と言うくらいよく知られていますが意外に日本の広範囲に分布し

ていまして太平洋側では北はオホーツク海から南は駿河湾まで、日本海側では佐渡から

鳥取、島根までで漁獲されています。特に主産地である富山湾では、常願寺川左岸から

魚津市にかけて毎月１日と１５日の満潮時に、満潮線から７００ｍ以内の海面がホタルイカ

群遊海面に指定され、此処のものが特別天然記念物となっていますがこのような例は世界

にも有りません。 

 

 

 幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

・ 次週例会は岡谷エコーRC との合同夜間例会となります。23 日(月)6：30 から、マリオで行

われます。 

・ 4 月の R ﾚｰﾄ １＄＝９８円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
岡谷商工会議所   
会頭 宮坂 勝彦 様卓 話 ｢不 況 雑 感 ｣  

 

 1975 年 38 才で岡谷 RC に入会させて頂き、14 年間在籍させて頂きまし

た。その中で幹事をやらせて頂いたたり、甲子園にも出場しました。色々

やらせて頂いた覚えがあります。岡谷 RC 創立 30 周年記念事業で岡谷エ

コーRC 設立時に移籍しました。 

  

今日は不況の話をさせて頂きます。商工会議所にて商業、工業の皆さんと、何度か懇

談会を開き様子を伺い、その事を県にも国にも伝えなくてはいけないと思っております。 

色々な組合の忘・新年会に出席させて頂いた時に皆さん意気消沈していましたが、菓

子組合だけは元気でした。菓子は粗利が大きい業界で、売れ残ったりしたものを差し引い

ても 3 割の粗利があるそうです。こういった例もありますが、世の中の製造業、自動車・電気

関係等不況で大変な時代に入っています。証券会社や評論家等が色々と言っていました

が、この様な状況になるとは誰も言っていませんでした。誰も責任を取らないのは不思議

です。今朝のニュースで米・AIG で 163 億円のボーナスを出すと言った事にオバマ大統領

は怒ったそうです。 

   

 昨年の「ダイヤモンド」には不況の業種は 3 割くらいで、3 割くらい(食品関係など)は良い

そうです。事によると医者やお寺のように不況でもうまくやれてしまう企業もあるんです。 

そしてマスコミも悪いと思います。不況をあおりすぎだと思います。労働者ばかりクローズ

アップして経営者側が全く出て来ません。また、政治が悪くて経済が良くなるはずがないと

思います。経済では中小企業が一番苦労していると感じます。 

 

 不況の原因を今さら言っても仕方ありませんが、むかしこんな事を聞きました。手形とロー

ンが正しい経済のあり方を壊した元である。手形は例えば 90 日の手形を切る、商品は手

元に届く、しかし 90 日先にならないと現金にならない、その間は架空の取引になります。ロ

ーンは現在の収入から考えて、返せると言う補償がないままにローンを組む事になります。

一時代前は終身雇用で勤めていれば定年までの給料の計算は大体出来きましたが・・・・ 

昔の人は家を建てるには、一生懸命定年まで勤め上げ、貯金をしたお金で家を建てまし

た。今は先に物が来て後で金を払うということをやるわけですから、これには危険の負担が

あります。危険を負担しながらやっているわけです。 

 

 株が上れば景気が回復してくるのではないかと思います。株が上れば銀行の内容が良く

なります。銀行の株を持っている株主の個人も含め利益も上ります。では株を持ってない

人にはどんな恩恵があるかと言うと、会社ではないところ（共済関係等）のファンドや投資信

託等が潤えば見返りが出てくる。これが一番早道だと私は思うんですが・・・・。 

 

 日頃、商工会議所に色々なご支援を頂いていることに感謝し、私の卓話とさせて頂きま

す。ありがとうございました。 

 

 



 

 

 ニコニコボックス 
宮坂勝彦様  久し振りに出席させて頂きます。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口成人・尾関秀雄・小野 仁・河

西 洋・笠原祥一・笠原新太郎・北村正春・坂井忠彦・白鳥修次・竹村一幸・中嶋孝一・濵

透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮沢由己・矢島 進・矢

島實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  宮坂勝彦様、ようこそ。 

宮坂宥洪  今日は彼岸の入りです。ずいぶん暖かくなりました。宮坂勝彦会頭の卓話、

楽しみにしています。 

小口雅弘・高木昭好・原 史郎・矢崎宏明  日本がキューバに大勝しました！ 

  

 

 

 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者４０名、出席率７８.４３％、前々回訂正８４.３１％ 
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